PRESENTACIÓN

Para la Universidad de Córdoba es una satisfacción alumbrar hoy este primer número de Res Novae Cordubenses, una revista prometida, deseada y con cuya publicación existía un especial compromiso por parte del equipo rectoral desde el mismo momento en el que el profesor Desiderio Vaquerizo la incluyó entre los más inmediatos objetivos de la Oficina del Comisionado para la Gestión de Calidad y Programas de Innovación, al hacerse cargo de la dirección de ésta.

Durante los últimos años la calidad ha sido una preocupación constante de la Universidad de Córdoba patente en una amplia variedad de acciones e iniciativas. Desde un principio la UCO ha estado presente en toda clase de planes y convocatorias relacionadas con esta materia, incorporando sus propias evaluaciones, siendo pionera en la realización de otras y colaborando activamente tanto en la implantación como en la exportación de la cultura de la calidad a cualquier ámbito y en colaboración con las más diversas entidades e instituciones.

Esta inquietud, esta actividad, esta experiencia ha generado muy atractivos proyectos para la mejora de la enseñanza y de los servicios, pero también una amplia gama de conocimientos, reflexiones y novedosos planteamientos que comenzamos ahora a compartir con este primer número de Res Novae Cordubenses. El lector podrá encontrar en sus páginas desde cuestiones puramente metodológicas hasta modelos aplicados a la enseñanza de materias muy concretas tanto en el campo de las Ciencias como en el de las Letras.

Todo este potencial de experiencia y conocimientos es una de las mejores garantías de futuro con el que cuenta nuestra institución. No sólo por cuanto de perfeccionamiento supone en su oferta docente, investigadora y de servicios, sino también porque la incorporación al Espacio Europeo de Educación Superior trae consigo un conjunto de criterios y exigencias de calidad para los que debemos estar preparados si queremos que la Universidad de Córdoba se sitúe en las cotas de reconocimiento y excelencia que todos deseamos en un marco de competencia tan exigente como el europeo.

Quiero felicitar al profesor Desiderio Vaquerizo por esta iniciativa -y con él a todos los miembros de la Oficina del Comisionado para la Gestión de Calidad-, a quienes desde los distintos Centros y estamentos trabajan, conjuntamente con ellos, para lograrla, y a cuantos colaboran en este primer número al que, estoy seguro, habrán de seguir muchos más. Para ello en ningún momento les faltará el apoyo y el aliento del equipo de gobierno.

Eugenio Domínguez Vilches Rector de la Universidad de Córdoba